

Evangelizar en el país menos religioso del mundo

Desayuno con Mons. Philippe Jourdan, Obispo A.A. de Estonia. Jueves, 19 de febrero, 9.30 h. en Castelló, 115 - 2

17/02/2015

Desayuno con Mons. Philippe Jourdan, Obispo A.A. de Estonia.

Jueves, 19 de febrero, 9.30 h. en Castelló, 115 - 2

Mons. Jourdan (Francia, 1960), Ingeniero por la ENPC (École nationale des Ponts et Chaussées) de París. Doctor en Teología. Ordenado sacerdote en 1988. Vicario General de la Administración Apostólica de Estonia (1996) y Obispo Titular de Pertusa y AA de Estonia (2005). Fue uno de los últimos nombramientos de san Juan Pablo II, por el que se convirtió en el segundo obispo católico en Estonia tras la reforma protestante del siglo XVI. Consagrado obispo de Estonia el 10 de septiembre de 2005 en Tallin. Tiene nacionalidad estonia.

Datos de Estonia y de la diócesis: Estonia, con 45.228 kilómetros cuadrados, cuenta con 1.300.000 habitantes, de los que el 69% son de origen estonio y el 25% de procedencia rusa. El 10 % de los habitantes forma parte de la Iglesia Luterana Evangélica y el 13 % de las Iglesias Ortodoxas. Se calcula que

hay 3.000 musulmanes, 6.000 baptistas, 6.000 católicos y unos mil judíos. Se le denomina "el país menos religioso del mundo", aunque el testimonio de Mons. Jourdan y otros recogidos en el libro "El Baile tras la tormenta" cuestionen esa afirmación. Estonia es país miembro de la UE (2004).

Oficina de Información del Opus Dei
en España

Castelló, 115 - 28006 Madrid - Tel. 91
563 47 82 - press.es@opusdei.org

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/evangelizar-
en-el-pais-menos-religioso-del-mundo/](https://opusdei.org/es-es/article/evangelizar-en-el-pais-menos-religioso-del-mundo/)
(14/01/2026)